

17、「市議会に対するご意見、ご要望がございましたら、ご自由にお書きください。」  
 (自由記載のうち、行政施策に関するご意見)

40代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・長峡中学校のトイレがとても古くて、雨漏りしている様です。天井にもカベにもカビが生えています。湿気のためか、ドアが閉まらず、使えない所もあります。先生方にお話して「何とかならないのですか」と言うと、「市にお願いしても、お金がかかる事なのでなかなかやってもらえない」とのことでした。授業参観でたった一度使っただけなのに、とてもイヤな気分になりました。議会に対する意見として、これでいいのかは分かりませんが、子どもたちのため、学校の環境をもっとよくしてほしいです。</li> </ul>
60代男性	<ol style="list-style-type: none"> <li>1、JR 行橋駅前（小倉に向かって右側）に交番設置</li> <li>2、私の住所（泉中央）のある〇〇は浄化槽のある家が少なく、家の前の溝が臭くて何とかしてほしい。</li> <li>3、行橋市の水源を外国人に乗っ取られないように対策</li> <li>4、北九州のモノレールを北九州空港までつなぎ、JR 行橋駅近くまで延ばして欲しい。</li> <li>5、東京や京都の有名大学の分校を設置。JR 行橋駅前が若者だらけになります。</li> </ol>
60代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・他県では、生活保護を受けている人のパチンコの問題が取り上げられ、話題になった。行橋にも仕事をしないで生活している人が多い様に思う。本当に仕事が出来なくて保護を受けるのは良いが、そうでないケースも多いのではないのでしょうか。メスを入れたら！！</li> </ul>
70代以上男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・行橋市の将来構想の推進の一端</li> <li>1、単に市域内のみの発展、展望を目標化するのみでなく、例えば北九州市に近郊する周辺地として             <ol style="list-style-type: none"> <li>(1) 文化歴史上の旧施設などこを整備し、観光資源として活用し、外来者の誘致する方策を図る。                  北九州市の門司港の観光レトロ地区の如く、例えば、長峡川河口港の状態復現をして往時を旧住宅資源を整備し、嘗ての街路を仲津街道の沿道拠点としての在り様を観光資源とすることにより人々の誘致を図る。</li> <li>(2) 市内道路の特に安川道路の中央街路の並木化（樟木路）による美化</li> </ol> </li> <li>2、文化施設面での充実                  常設施設としての絵画、美術品等の展示</li> <li>3、商店街に商店店舗のみでなく、2の如き文化施設を併設し、市街拠点化とする。</li> </ul> <p>市議会に於いて市政の方向への一端として推進させては。</p>
40代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・小児科の総合病院が欲しい。</li> <li>・児童館があるとうれしい。</li> <li>・仲津校区に子供が遊べる公園を増やして欲しい。</li> <li>・ゴミ袋が高い。</li> </ul>

17、「市議会に対するご意見、ご要望がございましたら、ご自由にお書きください。」  
(自由記載のうち、行政施策に関するご意見)

	<ul style="list-style-type: none"> <li>・映画館やボーリング場、現在閉鎖中の市民プールを開放して欲しい。</li> </ul>
20代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・税金が高い。</li> <li>・保育所の入園が困難。保育料も高い。</li> <li>・苜田に比べ子育ての環境が悪い。</li> </ul>
40代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ゴミの不法投棄の問題。となりの用水路にゴミの投棄で困っている。蚊の発生とかが多い。行橋市〇〇</li> </ul>
30代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市民税が高い！！何に使われているか全く分からない！</li> <li>・高齢者が住みやすい町づくり！！</li> <li>・保育園を増やし、女性が働きやすくすべき！！</li> <li>・道路をきれいに、歩きやすくすべき！！</li> </ul>
50代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・もっと教育予算を増やすべきだと思う。また、障害児教育を行っている「おひさま教室」で働いている人の給料が仕事量の割に安すぎるのではないかと知り合いの話を聞いていて強く思った。</li> </ul>
60代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・福祉施設で働いている方の変さを見て下さい。私は今、治療法のない娘と年寄りと生活しています。施設の方の心暖まるお世話を元気をいただいています。利用したくてもできない方もたくさんいらっしゃいます。その方々の事を考えてください。お願いします。</li> </ul>
50代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・行橋市と聞くと、何が有名というものがない。</li> <li>・市の活性化についての企画力がない。</li> <li>・大任町の様な道の駅をつくるべき。</li> <li>・行橋の特産物を使った季節毎のイベントを実施してほしい。</li> </ul>
60代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・プラスチック製容器分別収集をよく知りませんでした。ペットボトルだけ黄袋に入れて、他はグリーンの袋にと、市報5月1号でよくわかりました。</li> </ul>
40代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・築城航空隊周辺の防音対策を早急に進めていただきたい！！</li> </ul>
40代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ゴミの不法投棄の問題。隣の用水路に投棄で困っている。行橋市〇〇</li> </ul>
30代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・行橋は道がせまく暗い所が多いので街灯、カーブミラー等の設置を徹底してお願いします。特に市営住宅があるような所とか多少危険を感じることもあるので・・・。</li> </ul>
60代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・子育て中、気軽に利用できる環境がほしい。緑地公園、ウイズ後ろの川沿いにあるが、日陰がなく広さも足りない。もう少し、きちんとした計画のもとに公園を作ってほしい。蓑島は中心部より遠すぎる。</li> </ul>
20代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・子どもを育てやすい市にしてください。手取り20万ちょいで保育料5万・・・むりです！！きちんと、市民の目線に合わせて下さい！！このままじゃ、行橋市に永住したくない！！</li> </ul>
50代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・住宅地の道路ガタガタ。行橋は自慢するものがない。市役所の所</li> </ul>

17、「市議会に対するご意見、ご要望がございましたら、ご自由にお書きください。」  
(自由記載のうち、行政施策に関するご意見)

	<p>だけきれいにして、もっと町中に市民の集まる場所を作ってほしい。デパートがほしい。道の駅を作ってほしい。本当に行橋は7万人も人口が居るのに情けない程何も遊ぶ所もなく、小倉、博多に行くしかない残念。</p>
(記載なし)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・行橋市に住んで約20年になります。子供の医療の面でとても良くなってきていると思います。あと出来ればけいれん、喘息、アレルギーなどの専門の急患窓口を充実して頂ければ助かると思います。熱けいれんは喘息もちの次男の子育ては大変で・・・夜中に眠れず見守り続けて疲れました。夜中に電話で相談したい事も度々ありました。それと、3人目の子供の子育てをしています。首がすわった生後3ヶ月からだっこしながら絵本の読み聞かせをしました。北九州市が絵本を配っているようですが、行橋市もお願いしたいです。きっと「笑顔」がふえると思います。赤ちゃんにはお母さんの「笑顔」が何よりも大切です。</li> </ul>
60代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・同和問題は根本的に解決は難しいとは思いますが、市の予算に占める割合が高すぎるのではないかと。予算の使途等、詳細に報告してほしい。</li> </ul>
40代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・特別支援学校卒業後に行く施設をつくってほしい(肢体不自由児の)。肢体不自由児が卒業後安心して通える場所をつくってください。福祉がおくれすぎ(北九州市をみならってほしい。行橋市は何してるの)。老人の施設ばかりつくりすぎ(老人のほうがお金になるからでしょう)。机の上だけじゃなく、ちゃんと現場みてください。早くお願いします。</li> </ul>
30代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ゴミ袋が高い。なぜこの辺で一番高いのかもっと教えてほしい。ゴミの量を減らすためだと市役所の人は言っているが、コンビニに捨てたり、不法投棄をしてゴミが減っているだけだと思う。今まで前は無料だったゴミ袋を有料にして、そのお金は何に使っているのか。市民が納得する説明が思う。</li> <li>・後、延永小学校が古い。早く建てかえてたら、その辺が人口が増え、行橋市の人口も増え、税収が増える。</li> </ul>
50代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・引越して来てからまだ半年なので、市議会の事はまだ考えた事がないのですが、ニュースで市の職員給与が県で一番高額とありましたので、びっくりしました。それほど裕福な市のように感じられないので。</li> </ul>
60代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市を良くする為に、環境整備を徹底的にしてもらいたい。市のイメージをよくする為、犯罪等をなくす為に最良の方法だと思う。</li> </ul>
40代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市の運営に対して、赤字に近いが市の産業、人が行橋市に来る観光。まわりのみやこ町や築上町との連携がとれ協力していける様にして、合わせて活性化できる様に、市民にも問いかけたらどうかな！！</li> </ul>
70代以上女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市の職員の態度等の注意は議員さんは出来ませんか。職員は大き</li> </ul>

17、「市議会に対するご意見、ご要望がございましたら、ご自由にお書きください。」  
(自由記載のうち、行政施策に関するご意見)

	<p>い顔をし、何事か有ると子供が・・・孫とか・・・。出来れば笑顔で話等聞いてほしい。</p>
40代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・北九州市の子育てセンターの様な、室内でも遊べる遊具を備えた施設を建ててほしいです。ウィズでもサークルが行われていますが、遊具が少なく内容も単調で日にちも限られており、天候が悪く外で遊ばせられない日(利用したい日)にやっていないことが多くあります。内容、遊具も不満足です。</li> </ul>
50代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市役所職員の人数削減(仕事をあまりしないで、時間を無駄にしている人がいると聞きます)。</li> </ul>
30代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・現在、2、4、6歳の子育て中です。やはり子供の事が気になりますが、医療保険も中学までになったし、学校までの通路も信号ができたり広くなったり、少しずつよくなってきていると感じます。この調子でよろしく願います。夜間の小児科が平日11:00まで受付は夜中調子が悪くなったとき小倉まで行かないとないのでこまります。あと入院できる小児科など・・・。</li> </ul>
70代以上女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・車ものれなくなり、自転車ものれなくなりました。リハビリ、リハビリと思って歩いています。その中で、バスはとってもありがたいのり物です。近ごろ時刻表もきちんと立てて下さっているようで、運転手さんに感謝いたしております。その他のご配慮もありがとうございます。</li> </ul>
70代以上女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・何はともあれ、行橋は税金(固定、市民、国保)が高すぎる。少しでも安くする方法を考えてほしい。</li> </ul>
20代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・今川沿いの環境整備を足早に、計画持って進めて欲しい!訳の分からん中途半端な所に石のベンチ等作っても、誰も使いません。そして、川沿いは暗いです!</li> </ul>
50代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・現在、多くの道路が工事中で、通学路であるが為に全く通行出来ない区間があります。付近の住民は困り果てています。通学時間帯であるにもかかわらず、やむなく通らざるを得ない急用もあります。このような状況を一ヶ所でもなくすように、関係各所に働きかけて頂きたいと思えます。また、そのような場合に警察官がいた場合、許してくれるのでしょうか・・・。</li> <li>・もうひとつ、駅前通りの違法駐車を何とかしてほしいと思えます。以上、市議会の問題ではないかもしれませんが。</li> </ul>
50代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市会議員の選挙の時の公約であげられていたゴミ袋の値下げは、どうなっているんですか?最近では、公約にもあげられなくなり、高いゴミ袋が根づいて来ているようです。こんなに高い市はないでしょう!!住みよい町もよいのですが活気のある町づくりをしてほしい。(グラウンド、体育館など、遠くて利用価値がない。)市民の代表だから、もうすこし市民のためにがんばって働いてほしい!!</li> <li>・行橋は何もないから通過点にしかすぎないというお話は、他の市</li> </ul>

17、「市議会に対するご意見、ご要望がございましたら、ご自由にお書きください。」  
(自由記載のうち、行政施策に関するご意見)

	や県の人から良く聞きます。思いを伝えられてよかったです。
50代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ゴミの出し方について。他から引っ越して来た人が、出し方のルールを良く知らない様です。市役所で手続きされる時に細かく説明して欲しいです。それと、ゴミ収集日程表の燃えないごみの表示が解りにくいと思います。びん缶以外の不燃物の袋にいろんな物を入れています。スーパーマーケットのゴミ箱に、家庭ゴミの持ち込みをする人がいます。どうにかなりませんか。</li> </ul>
50代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・16、で書いたことと、同じく入札の事。少額の工事なら良いけれど、多額の工事を落札した業者は、次の入札を外すことは出来ませんか？同業者が続けて落札するケースがよくあります。自社について年に1回少額の工事を落札しても経営審査を受けても無駄のような気がします。行橋市の業者に平等に工事をさせて下さい。</li> </ul>
50代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・行橋市は水道代が高いしゴミ袋も高い。所得税住民税も高い。福祉の面では行橋市より北九州市の方が住みやすいと言って、北九州市に転居する人もいます。行橋に住んで良かったと思えるような市にしていきたいと思います。</li> <li>・市職員の給料が高いとよく聞きますが、まだ改善の余地があると思います。地方交付税が削減されるのに国並の給与に引き下げないと、子供達の未来の為に借金を背負わせるのでしょうか？健全な行橋市にしていきたいです。</li> </ul>
20代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・下水道整備を進めてほしい。</li> <li>・南行橋から幹線道路までの道を拡幅してほしい。</li> </ul>
30代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ゴミの分別が多すぎる。とても老人にはむりだと思えます。人を雇い分別会社を立ちあげては、雇用もでき、市民も喜ぶと思います。少量なら、ゴミ分別費が発生してもいいと思います。ゴミ出しで、町内でいつも問題、トラブルが発生しています。</li> </ul>
70代以上女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・病院に行くのにタクシー代が多額かかるので大変です。福祉のまことタクシーの様なものをもっと増やしてもらいたい(独り暮らしの老人より)</li> </ul>
20代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・この場を借りて・・・行橋市は、車がないととても交通の便が悪いので、難しい問題ではありますが、考えて頂けたら、とても嬉しいです。よろしくお願いします。ありがとうございました。</li> </ul>
30代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・行橋市の公用車が多すぎる。市民の税金ですよ。</li> </ul>
60代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・質問事項の(5)項目等を、市民が要求しやすい様に市民へ呼びかけてほしい。どこにすればよいか、窓口はどこか等、行橋市の特長(良い所)はこうだとか、美しい所が無い、大きな公園が無い、今川をきれいに特長がある川に、長峡川に流れ込んでいるゴミ等を毎月取りのぞき臭くない川にしてほしい。夏場になると臭くなります。きれいにしましょう。</li> </ul>

17、「市議会に対するご意見、ご要望がございましたら、ご自由にお書きください。」  
(自由記載のうち、行政施策に関するご意見)

50代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>生活保護支給者の実態を調べ直してほしい。病院受診は仕方ないが、薬をほしいがままに Dr.に伝え、また Dr.も重複する薬とわかっていても渡している。一度減らすよう Dr.にお願いしても、稼げるから減らしてくれず、実費で使って本当に必要な物ならあとで保護者に支払うようにしてほしい。</li> </ul>
70代以上女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>道路の凸凹が多い。道路の植木の枯木が多い。植木の先を少し刈込をしてやると植木も枯れずに良くなると思う。水道料金が高いと思う。</li> </ul>
70代以上女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>私達、年金暮らしは、決してぜいたくはできませんが、その中で生活を常に心がけています。話では、生活保護を受けられるはずのない高額者、うそ、いつわりでもらっている人がだんだんと聞いております。とても腹立たしく思います。取り締まってください。</li> <li>医療費の1割には深く感謝しています。</li> </ul>
60代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>市内の河川、特に今川の美化について検討下さい。</li> <li>プラスチック、缶、生ゴミ等の不法投棄が増え、下流では、ゴミ捨て場になっている所もあります。</li> <li>生活排水による水質の悪化、油の浮遊、川底のヘドロ化、水深の上昇が進んでいます。</li> <li>市の花である「コスモス」も、急に咲かなくなって数年になります。夏祭りの名前もコスモッペは無理でしょう。</li> <li>環境設備課の業務ですが、議員の皆様も是非一度御確認下さい。</li> </ul>
70代以上男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>広報、特にハガキ等の無駄が多い気がする！全国的にも税金の高い市の意見が多い！ゴミ袋等も他市に比べて高い！</li> </ul>
30代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>市議会がどのように活動されて、どの程度市民の声を聞いてくれるのかわかりませんが、街灯がない地区があります。私の所は自治会に入っていないから付けてもらえないという事で、家の周辺は夜まっ暗です。近所の人を入れてもらえないという理由でみんな入っていません。子どもも多い地区なので防犯上とても危険だと思います。このような要望は聞いてもらえるのでしょうか？〇〇</li> </ul>
50代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>職員採用を公明正大に行うよう市議会が働きかけてほしい。</li> </ul>
70代以上女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>市民生活の向上（買い物不便）</li> <li>公共施設のバリアフリー化</li> </ul>
40代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>子育てや高齢者にやさしい行橋市にして欲しい。</li> </ul>
60代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>市議会にお願いする事は、市長の尻をたたき、赤字財政を立直す事。佐賀県武雄市長のように、積極的に、市議会を敵にまわしても、赤字財政に取り組む姿勢がほしい。行橋市は基地対策費を受けながら赤字財政という。我々市民からすれば信じられない市政である。これは市議会と市長が一体にならなければできない事があります。何年も市政が変わらないと言う事は、市長や市議会議</li> </ul>

17、「市議会に対するご意見、ご要望がございましたら、ご自由にお書きください。」  
 (自由記載のうち、行政施策に関するご意見)

	<p>員が仕事をしていないと言う事です。こう思われてもしかたありません。福祉を充実させたり、子供手当を支給する事も大事かもしれませんが、まず、赤字を減らしてもらいたい。これから老人が増えると税収が減ります。各党間が反発しあうのではなく、各党が知恵を出し合い、協力しながら赤字財政に取り組んでください。</p>
70代以上女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・お忙しいと思いますが、建築許可を出す場合、更地の時に現地を部署の方が視察の上、許認可を出されたら！と思いました。(道幅の件)</li> </ul>
40代男性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・市としての目玉(集客)がない(例えば道の駅を作るとか)</li> <li>・企業誘致が行橋はうまくいってない。何か理由があるのではないか?</li> <li>・市が発展するには、議会の力が大きいと思う。市民が胸を張れる行橋に。期待してます。</li> </ul>
20代女性	<ul style="list-style-type: none"> <li>・国民健康保険料が高いです。ぜひ見直しをお願いします。収入に対して国民健康保険料が高すぎる。</li> <li>・近隣のみやこ町、苅田町、築上町に比べて子供医療費を助成される年齢が小学校3年生までと短い。(みやこ町は高校卒業まで)                  ※2013年4月より中学生までに延長予定となっていたが、行橋市HPは更新されていない。</li> </ul> <p>なので、行橋市で子供を育てるよりも別の市町村に行った方が医療費のことを気にせず生活できる。市役所の役員の態度、言葉づかいが悪い方が一部いるようで、年に数回しか市役所を利用しないのに、不快な思いをしてしまう。他にもそのような思いをする方がいると思うので、指導してほしい。市役所役員に対しての市民からのアンケートをとり、指導してほしい。このような内容を議会で話し合ってもらいたい。</p>